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Aos trés dias do més de novembro do ano de dois mil e vinte e dois (03/11/2022), às 20h30m, reuniram-se na 
Camara de Vereadores do Municipio de Pinhdo, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Rogério Santos 
da Silva, o 1° (primeiro) Secretário Marques Matheus Tavares Menezes, o 2° (segundo) Secretario Fabiano 
Batista dos Santos e os vereadores Cosme Rochio da Conceigdo, Elson Fernande Souza, Edson Gil dos 
Santos, José Allysson Bispo dos Santos e Klebson dos Santos Costa. Ausente o vereador Heraldo Oliveira 
Chagas. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessdo. EXPEDIENTE- O 
senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1° (primeiro) Secretério fizesse a chamada dos senhores 
vereadores e a leitura da Ata da 113* (centésima décima terceira) sessdo, que após ser lida, foi discutida e 
aprovada pelos vereadores presentes. Não havendo matérias para o expediente, a palavra foi cedida ao 
vereador Edson Gil, que parabenizou Rogério pelo discurso na sessão anterior sobre o beneficios para o 
municipio junto ao Governador do Estado; falou das cobrangas de Allysson e disse que é o dever de cada um, 
mas ponderou que ndo procede, porque o Gestor executivo faz as agdes conforme seus conhecimentos, 
legalidades, recursos, entre outras situagdes. Não houve grandes eventos, mas diversas agdes positivas foram 
realizadas; falou das estradas, dos órgãos que atendem a populagio e sobre o Mercado Municipal, Edson 
disse que o dinheiro não foi suficiente, mas tem projetos para dar continuidade; citou a questao das 
festividades, porém o municipio ird entrar com decreto de calamidade piblica. Sobre os exames, existe a 
cota ¢ tudo depende da demanda, do sistema de agendamento, ¢ aproveitou para elogiar a Sccretaria de Satide por buscar beneficios, assim como outras secretarias, porém tudo depende dos recursos disponiveis e espera que o municipio receba emendas para o Gestor poder melhorar ainda mais o atendimento a população. Não havendo mais oradores para o expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA — Não houve matérias para serem discutidas e votadas. EXPLICAÇÃO PESSOAL - A palavra foi concedida ao vereador Elson Fernande, que ratificou seu trabalho junto a comunidade sempre com humildade e ajuda do atual governador eleito, e em breve irá trazer novas informações de terceiros que sentem-se incomodados com sua postura política e social. José Allysson falou do discurso de Edson e ratificou a precariedade da Sccretaria de Saúde, entende que as cotas são poucas, mas acredita que o gestor tem como conseguir mais recursos, convénios, entre outras coisas. Disse que não deve haver as desculpas que a gestdo anterior ndo conseguiu realizar, e sobre eventos, Allysson acredita que não faz em Pinhão porque existem muitos funcionarios e só será possivel através de recursos federais. O parlamentar ratificou sua forma de trabalhar e frisou que muitas pessoas estdo em siléncio aguardando o futuro da politica de Pinhdo e hoje sente-se realizado com suas atribuigdes. Matheus disse que respeita a forma de trabalho de cada parlax?lentar, mas afirmou que suas atribui¢des são de fiscalizar e passar as demandas para os órgãos 

mesmo conseguia com mais eficacia. Rogério falou sobre o momento politico e a importancia das amizades conquistadas dentro e fora da politica, lembrou das perseguigdes que junto a outros colegas parlamentares sofreram na última eleição, mas deixou claro o reconhecimento e espago conquistados com seus aliados. Não 
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